

くりまっこ

元気いっぱい 笑顔あふれる 栗真の子



一身田中で開催された「人権フェスティバル」に参加してきました！

令和6年度の一身田中学校区「人権フェスティバル」が、12月7日（土）に一身田中学校で開催されました。この「人権フェスティバル」は、一身田中学校区全体の人権意識を高めることを目的に、毎年開催されています。今年度は、「わたしがわたらしくいられるこの地域～楽しく人権について学ぼう、考えよう～」をテーマとして開催されました。栗真小学校区からも、教員や児童、保護者、地域の方など、多くの方が参加しました。

まず、オープニングでは、一身田中学校吹奏楽部と塩浜農楽隊の演奏がありました。その後、11月に開催された一身田中学校区「子ども人権フォーラム」の各小中学校での還流報告がありました。栗真小学校も6年生代表の児童が堂々と発表していました。そして、人権標語・人権ポスターの紹介と表彰がありました。人権標語では、栗真小学校は、小学校4年生と6年生の部において特選に選ばれ、参加していた児童が表彰されました。他にも、人権学習実行委員会の発表や、「Link of dream (リンク オブ ドリーム)」による人権コンサートがありました。来年度も開催されますので、保護者の方、地域の方で、都合のつく方は、ぜひ参加していただけたらと思います。



来週の2学期末個人懇談会、よろしくお願いします！

来週には、2学期末の個人懇談会があります。2学期の学校でのお子様の学習の様子や生活の様子をお伝えします。年末のお忙しい時期だと思いますが、お伝えしました指定の日時にご出席くださいますよう、よろしくお願いいたします。

- | | | |
|-----------|---------------|-----------------|
| 12月18日（水） | 14時00分～16時30分 | ※給食後 児童13時20分下校 |
| 12月19日（木） | 14時00分～16時30分 | ※給食後 児童13時20分下校 |
| 12月20日（金） | 13時30分～16時30分 | ※3限後 児童11時40分下校 |

6年生が食育の学習をしました！

12月10日(火)に、白塚小学校の栄養教諭の先生に来ていただき、「和食の良さを知り、これからの食生活に生かそう」についての学習をしました。導入で、お正月の「おせち料理」には、どんな意味や願いが込められているかを考えました。黒豆の「まめに生きられよう」や、田作りの「豊作を願う」など、年の初めに願いを込めて食べていたことが分かりました。次に、給食の行事食についても写真を見ながら確認をしていきました。やはり、和食が多いですね。その後、先生から、和食が、日本人の伝統的な食文化として、2013年にユネスコの無形文化遺産への登録が決定されたことを聞きました。そして、登録された理由を探るために、和食の良さを「味」「素材・調理法」「見た目」「栄養・健康面」の4項目に分けて、グループで話し合いました。最後に、登録された理由として、「正月などの年中行事との密接なかわり」「多様で新鮮な食材を生かす調理技術」「自然の美しさや季節の移ろいの表現」「健康的な食生活を支える栄養バランス」があることを教えていただきました。この学習を通して、教えてもらったことを考えながら、和食をもっと食べてみたいと思えるといいですね。



図書ボランティアさんによるクリスマス会をしたよ！

12月5日(木)の2限目に、図書ボランティアさんによるクリスマス会がありました。クリスマス为主题にしたパネルシアターや絵本の読み聞かせをしていただいたり、「あわてんぼうのサンタクロース」をみんなで歌ったりしました。最後には、手作りのブンブンゴマをプレゼントしていただきました。この日のための準備やこの日の運営など、大変だったと思いますが、子どもたちはとても喜んでいました。楽しい会をありがとうございました。



6年生の中学校に向けた行事予定

2月 3日(月) 新入生保護者説明会 一身田中学校 午後
2月28日(金) 入学にかかる説明会 栗真小学校 午後

※開始時刻などの詳細は、後日連絡いたします。



一身田中学校は私服です。